

わだち

令和2年7月22日 第15号

オンライン先進 地～産山学園& よかばい☆ うぶチャンネル！ 学園のホームページに注目

7月22日(水)産山学園の学園生集会をオンラインで行いました。前回お伝えしたように生徒集会もオンラインで行い、新型コロナウイルス感染症の拡大防止からオンラインで行うことが日常になりつつあります。子供たちの健康、ネットゲーム依存などの課題はあります。しかし、子供たちにとって、今、そして未来をより良く生きるためにインターネットの正しい使い方を学んで、便利に活用する。そんな産山の子供たちが育っています。県下でも進んでいます。

また、今年度から私以外の多くの方が関わってくださっている学園のホームページ作成。今村副校長先生が「つながろう産山！よかばい☆うぶチャンネル！」として情報発信を始められています。学園のブログも同タイトルに変えました。「うぶよか」がどんどん広がっていくことが楽しみです。 村上 拝

9年生バドミントン部！ 完全燃焼！中体連代替試合

7月18日(土)、南阿蘇中学校体育館において、阿蘇郡市中体連バドミントン大会代替交流試合が行われました。

感染症対策で、出場選手は原則9年生のみ。学園からは、岩下さん、梅野さん、飯野さんの3名が出場しました。

「負けた試合を思い出して挑戦する」「あきらめずプレーする」そう抱負を語ってのぞんだ最終戦。全力のフットワークでシャトルを追いかけ、強気でスマッシュ！離されてもすぐ追いつく闘志！3名の熱いプレーは観戦する人を皆、感動させ、試合が終わると大きな拍手が会場を包み込みました。

部活動を通して、岩下さんは「礼儀と継続することの大切さ」を、梅野さんは「礼儀とマナー」を、飯野さんは「努力することの大切さ」を、学んだとのこと。大きく成長した3名に拍手👏今村 拝

